

22. Januar: der Deutsch-Französische Tag

Les premières initiatives de rapprochement entre la France et l'Allemagne sont nées dans les années qui ont suivi la fin de la Seconde Guerre mondiale et ont ouvert la voie à la réconciliation entre les gouvernements des deux pays :

Der **22. Januar 1963** ist ein sehr wichtiger Tag für die deutsch-französische Freundschaft:

Der französische Präsident Charles de Gaulle und der deutsche Kanzler Konrad Adenauer unterschreiben den **Elysée-Vertrag** (Traité de l'Élysée). Frankreich und Deutschland sind Freunde. Es ist eine wichtige Kooperation in der Politik, Wirtschaft und Kultur.



Am **5. Juli 1963** wird das **Deutsch Französische Jugendwerk** (DFJW) gegründet. In Frankreich heißt es Office franco-allemand pour la Jeunesse (OFAJ). Das DFJW organisiert Programme für Kinder und Jugendliche: Klassenfahrten, Treffen, Feste.



Frankreich und Deutschland sind beste Freunde und der „Motor“ in der Europäischen Union. Die Minister treffen sich alle zwei Monate und diskutieren über die Zukunft.



Seit **30. Mai 1992** gibt es den Fernsehkanal **ARTE**, eine deutsch-französische Kooperation. ARTE heißt *Association Relative à la Télévision Européenne*.



Aufgabe:

- 1.) Was passierte am 22. Januar 1963?
- 2.) Was ist der Elysée-Vertrag?
- 3.) Seit wann gibt es das Deutsch Französische Jugendwerk?
- 4.) Was macht das DFJW?
- 5.) Was ist ARTE?